

USAC enviará estudiantes de EPS a San Marcos

Escrito por Redaccion

Viernes, 16 de Noviembre de 2012 05:37 - Actualizado Viernes, 16 de Noviembre de 2012 05:48



Para ayudar a damnificados del departamento más afectado por el terremoto de 7.2 grados la Universidad de San Carlos de Guatemala –USAC- por medio de su director Estuardo Gálvez informo que se trasladaran 250 estudiantes del Ejercicio Profesional Supervisado (EPS). Los estudiantes de –EPS- de diferentes facultades de esta casa de estudios tendrán que realizar su ejercicio durante ocho meses y así poder apoyar a las personas afectadas. El rector Estuardo Gálvez manifestó que a cada estudiantes se le dará Q2 mil mensuales.

Gálvez señaló que el Centro Universitario de San Marcos deberá ser demolido en un 50 por ciento y aseguró que se requerirán de Q2 millones para la reconstrucción.

USAC enviará estudiantes de EPS a San Marcos

Escrito por Redaccion

Viernes, 16 de Noviembre de 2012 05:37 - Actualizado Viernes, 16 de Noviembre de 2012 05:48
